



Réunion d'information pour l'échange avec l'Espagne le jeudi 9 décembre

publié le 02/12/2021

Afin de faciliter la venue des parents concernés par cette réunion initialement prévue à 17H15, nous avons décidé de la repousser à 18H.

Pour ceux qui ne pourront pas être présents, un compte-rendu reprenant les principales informations sera donné aux élèves participant à l'échange avec l'IES de Rivas-Vaciamadrid.

A très bientôt.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.